

# Sudah Laporkan ke KPK, Begini Rata-rata Harta Kekayaan Menteri Kabinet Merah Putih

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 21/01/2025



**ORINews.id** – Komisi Pemberantasan Korupsi ([KPK](#)) mengungkapkan rata-rata kekayaan Menteri Prabowo-Gibran di Kabinet Merah Putih.

Saat ini KPK sudah mengumpulkan Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) dari para menteri kabinet Prabowo-Gibran.

Deputi Pencegahan dan Monitoring KPK, Pahala Nainggolan, mengatakan ada 124 menteri di Kabinet Merah Putih yang wajib melaporkan harta kekayaannya.

“Dari 124 orang ini, sudah dilantik 21 Oktober (2024). Makannya, jatuh temponya (melapor LHKPN) sekarang karena 3 bulan (batas akhir pelaporan),” kata Pahala dalam konferensi pers seperti dimuat *Tribunnews.com* Selasa, (21/1/2025).

Pahala juga menjelaskan ada pembagian klaster terkait LHKPN pejabat di Kabinet Prabowo-Gibran. Di mana klaster menteri baru dan menteri lama dari kabinet [Jokowi](#)-Maruf Amin sebelumnya.

Kata Pahala, untuk menteri lama di era kabinet Jokowi-Maruf Amin tidak perlu melaporkan LHKPN lagi hingga 31 Maret 2025. Sementara seluruh menteri baru di kabinet Prabowo-Gibran yang dilantik Oktober 2024 sudah seluruhnya melapor LHKPN.

Pahala mengungkapkan, menteri yang telah melaporkan hartanya di era Jokowi dan masuk kembali di Kabinet Prabowo sejumlah 65 orang.

“Yang dari 123 ini, kita kategorikan dua. Kalau dia menteri sudah pernah menyampaikan harta, maka dia masuk golongan reguler. Dia masuk kewajiban melaporkan lagi pada 31 Maret tahun ini,” katanya.

Sementara menteri baru berjumlah 58 orang dan baru pertamakali melaporkan harta ke negara.

“Yang 58 plus 1 (menteri baru) belum pernah menyampaikan sama sekali (harta kekayaannya),” sambung Pahala.

Pahala pun mengungkapkan rata-rata harta kekayaan Menteri dari Kabinet Merah Putih Prabowo-Gibran. Ia menuturkan rata-rata menteri ‘reguler’ memiliki harta di kisaran Rp187 miliar.

Sedangkan, menteri yang sebelumnya belum pernah melaporkan LHKPN memiliki rata-rata harta kekayaan mencapai Rp227 miliar.

Pahala menuturkan, saat ini, tahapan terkait pelaporan LHKPN menteri Prabowo sudah sampai tahap verifikasi. Setelah itu, dia mengatakan pihaknya akan segera mengunggah LHKPN menteri di situs [elhkpn.kpk.go.id](http://elhkpn.kpk.go.id). Hingga kini, Pahala menuturkan sudah ada 14 menteri Prabowo yang LHKPN-nya sudah diunggah.

“Sampai sekarang 14 dari 68 ini sudah tayang di e-announcement. Jadi, monggo dilihat.”

“Tapi kita pastikan satu atau dua minggu ini, sudah tayang semua di e-announcement,” jelasnya.

Pahala mengungkapkan menteri terkaya di Kabinet Prabowo memiliki harta senilai Rp5,4 triliun. Dia mengungkapkan orang tersebut belum pernah menjadi menteri di era kepemimpinan Jokowi.

“Yang paling tinggi yang reguler, yang dulu sudah pernah menyampaikan itu Rp2,6 triliun hartanya.”

“Tapi yang sekarang, yang khusus, yang baru diangkat (jadi menteri), yang sebelumnya belum pernah lapor, itu Rp5,4 triliun hartanya,” jelasnya.

Terkait sosok menteri terkaya tersebut, Pahala tidak membeberkan namanya.